

Bericht aus der Sitzung des Ortschaftsrates Ehrstädt vom 08.12.2022

Rückblick 2022 / Ausblick 2023

Ortsvorsteher Winterle blickte auf das zu Ende gehende Jahr und berichtete über verschiedene Punkte, welchen den Ortschaftsrat beschäftigten:

- Der Ukrainekrieg und seine Auswirkungen auf die städtischen Finanzen.
- Das Flurneuordnungsverfahren mit dem im Gemeinderat anzuerkennenden Wege- und Gewässerplan. Glücklicherweise konnte eine Lösung für den Streitpunkt der Fußwegeverbindung am Ortsausgang Richtung Grombach gefunden werden. Ein besonderes Dankeschön geht an den Vorstand der Teilnehmergeinschaft für seinen Einsatz in laufenden Verfahren.
- Der Antrag zur Abschaltung des Glockenschlages in der Nacht, beschäftigte nicht nur den Ortschaftsrat.
- Baugebiet Heinzengrund mit den Schwierigkeiten der Ausschreibung bezüglich der Preissituation auf dem Bausektor.
- Die Teiländerung des Flächennutzungsplans bezüglich der Aufnahme der Ehrstädter Brache